

Ercros explica los retos y avances en la descarbonización de su actividad industrial



Francisco Gracia durante su intervención

Ercros ha participado en la jornada “Descarbonización de la industria, una oportunidad para Aragón”, organizada por la Plataforma Tecnológica Española del CO₂ (PTECO₂) y celebrada en la sede de la Cámara de Comercio de Zaragoza.

Francisco Gracia, jefe del departamento de I+D de química básica de Ercros, fue el representante de la empresa en la jornada. En su ponencia explicó la estrategia de la compañía con relación a la descarbonización, recogida en su Plan 3D. Durante su intervención, detalló los objetivos de este plan y las actuaciones llevadas a cabo en la fábrica de Sabiñánigo, tales como la puesta en marcha de una planta de recristalización de sal o el aprovechamiento integral del hidrógeno obtenido como subproducto en los procesos de fabricación.

La jornada concluyó con una mesa redonda en la que participaron todos los ponentes. En ella se debatieron las oportunidades y dificultades que presenta la descarbonización industrial. Entre los principales retos, se subrayó la necesidad de tener un marco regulatorio estable, el acceso a herramientas de financiación eficaces y la agilización de los procedimientos administrativos.

Para más información sobre los avances en la lucha contra el cambio climático [clica aquí](#)

Sabiñánigo, 23 de mayo de 2025